
令和５年度「ふれあいファミリアミーティング」回答表【春日台区】
№ 意見・要望 担当課 回答

1

春日台区通学路の3丁目と4丁目の外周道路丁字路に横断歩道を設置して欲しい。 住民課 　横断歩道の設置につきましては、公安委員会が行っており

ますので、ご意見につきましては、厚木警察署に要望しま

す。

2

愛川郵便局前の道路は、直線でスピードを出す車両が多い、また横断歩道近くに停車する車が減少

しない現状ですので、横断歩行者が危険になる。信号機の設置を要望する。

住民課 　信号機の設置につきましては、公安委員会が行っておりま

すので、ご意見につきましては、厚木警察署に要望します。

3
第6（いぶき）公園のカイヅカイブキが大きくなっています。間伐などのスリム化をお願いしま

す。

都市施設課 　本年度中に間伐と剪定を行います。

4

「青少年育成 愛のパトロール」が9月末に実施されますが、夏休み後半の心の悩みが増えている社

会情勢に対してパト日程が合っていないと思います。日程選定を再検討ください。

生涯学習課 　「愛のパトロール」は多くの団体にご協力いただき毎年実

施していますが、近年、青少年が出歩くことが少なくなって

おり、パトロールの協力者からも実施方法についてさまざま

なご意見をいただいておりますので、本年度、アンケートを

行い、実施主体である青少年指導員連絡協議会において協議

をしているところであります。

　いただいたご意見については、この協議の参考とさせてい

ただきます。

5

春日台児童館の駐車場の改修、整備を依頼します。整備して台数を数台多くして欲しい。

※路面の凹凸が多く、アスファルトも経年で剥げています。（設立1979年）

※春日台CCの開設により、商店街、会館、児童館、あいちゃんサービス等の車が増え、駐車場が

足りなくなっている。別添図参照

管財契約課 　10月3日に現地を確認しました。

　歩道側に台数を拡大した場合、児童館の横から続く歩道の

幅が確保できなくなるため、歩行者の安全を確保する観点か

ら、拡大は難しいものと考えています。

　また、路面のアスファルト舗装については、直ちに補修が

必要な状況ではありませんが、定期的に状況を確認します。
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6

公園の大木が経年老化によって伐採されていますが、全体の本数が少なくなり、木陰が少ない状態

です。他の公園も同様ですが、今後植樹の計画はありますか。（例：第5やなぎ公園）

都市施設課 　春日台地内の公園の樹木は、老木化や巨木化が進行してい

ることから、適切に伐採や剪定を行い、倒木による被害の未

然防止に努めています。

　また、今後、新たに植樹をする計画はありませんが、緑の

基本計画に基づき、適切な緑化保全に努めます。

7

春日台児童館の駐車場に約4年前に設置されていた防犯カメラが取り外されたままで戻ってきませ

ん。再度設置して欲しい。

住民課 　この場所に設置されていた防犯カメラは、自動販売機を

狙った犯罪や建物への落書きといった被害が頻繁に発生した

ため、厚木警察署が独自に設置し管理を行っていたもので

す。

　町でも町内全域における安全確保の観点から、厚木警察署

へ相談を行いながら、町内の35カ所に防犯カメラを設置し、

犯罪の抑制や事件が起こった場合の証拠映像の確保などに役

立てておりますので、不審者情報などが多く寄せられる場所

など状況を踏まえながら、今後設置について研究してまいり

たいと考えております。
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